

Compte rendu de l'initiation aux gestes des premiers secours

Lundi 25 janvier 2016, Sandrine Godard de la Croix-Rouge de Romorantin est venue faire une formation pour les gestes des premiers secours à l'école de Noyers sur Cher. Les CE2, les CM1, les CM2 ont pu bénéficier de cette initiation.

C'est pour nous apprendre à sauver une vie, même si on est « petit ».

Elle a montré deux photos d'accidents et ce qu'il faut faire en pareilles circonstances (numéros d'appel d'urgence). Ensuite, elle nous appris les gestes pour différentes situations.

Par exemple : avaler de travers, s'évanouir.

Puis nous avons simulé « victime et sauveteur », chacun son tour.

Nous avons appris les mots qu'il faut employer, les gestes qu'il faut faire et de nouveau les numéros qu'il faut appeler.

Cette initiation a été payée par la Mairie de Noyers que nous remercions.

